



(OMER MESSINGER/GETTY IMAGES)

La peligrosa legalización del cannabis en Alemania

- Josue Michels
- [5/3/2024](#)

El consumo de cannabis será legal en Alemania a partir del 1 de abril. La nueva y compleja ley, aprobada el 23 de febrero, abre la puerta a una nación adicta a las drogas.

"Nadie debe malinterpretar esta ley", declaró el ministro alemán de Sanidad, Karl Lauterbach, impulsor de la legalización. "Se legaliza el consumo de cannabis, pero eso no significa que no sea peligroso". Esta confusa afirmación resume la nueva ley, pero los peligros son mucho mayores de lo que la mayoría espera.

La ley permite a los mayores de 18 años poseer hasta 25 gramos de cannabis en espacios públicos y 50 gramos en casa y cultivar tres plantas de marihuana hembra. Las restricciones adicionales pretenden proteger a los jóvenes del consumo y la compra.

PT

"La legalización del cannabis conduce a un mayor consumo y trivializa los riesgos asociados", advirtió antes de la votación Klaus Reinhardt, presidente de la Asociación Médica Alemana. "El cannabis puede ser adictivo y causar graves daños en el desarrollo. Este país no necesita la legalización del cannabis".

Simone Borchardt, de la oposición conservadora, dijo a los miembros del Parlamento que el gobierno había seguido adelante con su "ley completamente innecesaria y confusa" a pesar de las advertencias de médicos, policías y psicoterapeutas.

Considere los graves peligros.

Faz.net y otros medios de comunicación alemanes advirtieron el año pasado: "Fumar hierba con regularidad puede provocar esquizofrenia". Los artículos hacían referencia a un estudio publicado por *Psychological Medicine* en 2023, que mostraba que hasta el 30% de los casos de esquizofrenia en hombres de entre 21 y 30 años podrían haberse evitado si hubieran evitado el consumo de cannabis.

El consumo de drogas, la depresión, la ansiedad grave y la esquizofrenia están relacionados con la violencia y el suicidio.

"Una revisión de los casos de marihuana y violencia" dice: "Según los estudios de investigación, el consumo de marihuana provoca comportamientos agresivos, causa o exacerba la psicosis y produce paranoia".

Una vez que un país se vuelve adicto, es difícil volver a prohibirla. Y el consumo de marihuana suele llevar a los consumidores a drogas más fuertes. Legalizar el cannabis es un experimento peligroso que conducirá a Alemania a una nueva y peligrosa era.

Un ejemplo reciente pone de relieve cómo las drogas pueden conducir a una violencia sin precedentes. *EI Jerusalem Post* informó el año pasado que las fuerzas israelíes encontraron pastillas de Captagon en varios terroristas de Hamás después de que fueran abatidos. Estos terroristas masacraron a israelíes e incluso decapitaron a bebés el 7 de octubre. Sin duda, el Captagon contribuyó a facilitar esa maldad incomprensible.

Al parecer, el Captagon es cada vez más común en Alemania. Fue producido por primera vez en la década de 1960 por la empresa farmacéutica alemana Degussa, una compañía que ayudó a producir el pesticida a base de cianuro Zyklon B utilizado en las cámaras de gas de los campos de concentración.

Alemania tiene una historia con las drogas y la guerra. *Der Spiegel* lo explicaba en 2013: "La metanfetamina de cristal se ha hecho famosa tanto por la televisión como por la forma en que ha aislado numerosas comunidades en todo el mundo. Pero pocos saben que los orígenes de esta droga se pueden trazar hasta Alemania". En 1938, la empresa alemana Temmler Werke distribuyó Pervitin, o como la llamó *Der Spiegel*, "el tío alemán de la metanfetamina de cristal". La metanfetamina se vendió primero al público como una "ayuda para estar alerta" y luego se distribuyó a los soldados en el frente.

Las metanfetaminas están haciendo su reaparición en Alemania. Un informe del gobierno publicado el 25 de octubre descubrió una nueva tendencia hacia la producción europea de metanfetamina y cristal de metanfetamina y la importación de cargamentos a gran escala desde México.

Si la historia es nuestra maestra, el consumo legal e ilegal de drogas debería ser una de las tendencias más alarmantes a observar. La profecía bíblica tiene una advertencia específica para el pueblo alemán.

El libro de Daniel se refiere exclusivamente al tiempo del fin (Daniel 12:4, 9). Junto con el libro de Apocalipsis, advierte de un líder militar alemán que seguirá los pasos de Adolfo Hitler en "el tiempo del fin". (Solicite [Un líder alemán fuerte es inminente](#) Daniel Unlocks Revelation Daniel desvela Apocalipsis; disponible en inglés, del redactor jefe de *la Trompata* Gerald Flurry).

Daniel 8:23 advierte: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas". Daniel 11:21 profetiza que este hombre entrará mediante "halagos".

¿Podría la legalización del cannabis en Alemania ayudar a preparar el camino a este líder debilitando la mente del pueblo alemán y preparándolo para actos de violencia? Hay que vigilar de cerca esta tendencia.